

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur hanya diperuntukkan kepada Allah swt. yang senantiasa melimpahkan nikmat-Nya berupa kesehatan dan kesempatan kepada penulis dan keluarga, sehingga dapat menyelesaikan disertasi ini dengan baik. Demikian pula salawat dan taslim disampaikan kepada junjungan Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang merupakan uswah al-ḥasanah sekaligus figur pemimpin yang meletakkan dasar-dasar aturan sistem pemerintahan di dunia Islam.

Penyelesaian Tugas Akhir ini merupakan karya akhir yang ditujukan untuk memenuhi syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana (S1) dengan judul laporan “*Perancangan Alat Tempat Menyimpan Kabel Charger Laptop*” dan menjadi salah satu bentuk pertanggung jawaban penulis selama melaksanakan perancangan tugas akhir dalam Universitas Telkom. Dalam hal ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih teruntuk seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan tugas akhir ini sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan perancangan ini dengan tepat waktu. Dengan kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Terima kasih banyak teruntuk Keluarga besar, Kakak dan adik-adik juga kepada Orang Tua yang selalu memberikan doa dan dukungan ketika mulai lelah namun berkat mereka penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Terima kasih kepada dosen yang pernah memberikan ilmu pada saya selama kuliah di Universitas Telkom dan yang sudah terlibat langsung dalam proses pembuatan karya tugas akhir baik sebagai penguji maupun pembimbing, Bapak Martiyadi Nurhidayat selaku Pembimbing I, Bapak Edwin Buyung Syarif selaku Pembimbing II dan Koordinator Tugas Akhir, Bapak Asep Sufyan selaku Ketua Prodi, Bapak Muchlis selaku Wali Dosen, dan seluruh dosen yang terlibat sebagai tim penguji tugas akhir.
3. Tidak lupa juga terima kasih saya ucapkan untuk semua teman-teman, orang terdekat, senior dan junior yang sudah membantu dalam memberikan hal yang bermanfaat untuk Tugas Akhir yang sedang dijalani maupun untuk kehidupan saya sehari-hari selama menjalani perkuliahan, dan selalu memberikan suport hingga saya dapat menyelesaikan Karya Tugas Akhir yang saya laksanakan ini.

Semoga laporan ini dapat bermanfaat dan berguna terutama dibidang Desain Produk, Mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam Karya Tugas Akhir ini.

sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Allah SWT. Kurang atau lebihnya hanya itu yang dapat saya sampaikan.

Bandung, 8 Januari 2018

Muhammad Sofyan Hasan